

「遊び」の中に「学び」がいっぱい！

郷分幼稚園ありがとうの会！（3月2日）

郷分幼稚園が3月末をもって休園となるにあたって、卒園生とゆかりの先生、地域の方をお招きして「ありがとうの会」を行いました。開放した園庭や保育室では、在園時を懐かしみ語り合う姿がたくさん見られました。火起こし体験や、土器や羽釜を使った炊飯体験などもあり、雪が時折ちらつく中でしたが、懐かしい出会いのひと時を楽しく過ごすことができました。ご参加、ご協力をいただいたみなさま、ありがとうございました。



開会式です！



卒園生も一緒になって園歌
を元気よく歌いました！

なつかしい顔が
いっぱいです！



火起こし体験！うまく火がつくかな？

みよし
風土記の
丘から来
ていただ
きました
た！

うまく回
るかな！

火がついた！





みんなで作ると楽しいね!



七輪と土鍋!

弥生土器で古代
米の炊飯に挑戦!



羽釜で炊いた
たご飯、おい
しそう!

みんなで試食中!



おかず
がなくて
もおいし
いよ!



PTAで余っていた布
の端切れをどうぞ!

みんなで遊ぶと楽しい!

